

Journée internationale du risque à Niort le 23 mai

jeudi 23 mai 2013, par [lpe](#)

Le département « Statistique en assurance santé » de l'Iria^f* et le laboratoire Crief^{**} (Université de Poitiers) organisent le colloque « Risque, Assurance, Santé » dans le cadre de la troisième édition des Journées Internationales du Risque le 23 mai 2013.

Cette manifestation scientifique propose des ateliers où universitaires, professionnels et institutionnels échangeront sur deux principaux thèmes de santé publique :

- Santé, précarité, renoncement aux soins
- Santé, parcours de soins.

Des sujets d'actualités souvent relayés par les médias mais qu'en est-il vraiment ? Quel est l'état de notre santé publique et quelles solutions sont envisageables ? Ce colloque propose de regrouper les points de vue de différents acteurs : bien évidemment, les enseignants-chercheurs du département Statistique en assurance santé de l'Iria^f, mais aussi l'Insee, l'Observatoire régional de santé Poitou-Charentes, les mutuelles de santé...

Cette multitude d'intervenants fait la richesse de ce colloque pour la 3^e année consécutive. En 2011, la 1^{ère} édition avait traité du risque étudié dans sa dimension généraliste (environnemental, financier, juridique, sanitaire, etc...) et la santé est choisie comme sujet central pour la seconde fois.

Une quarantaine de personnes de différents horizons vont participer au colloque. Les réflexions menées doivent permettre de faire des préconisations en matière de politique de santé, de prise en charge de certaines populations à risque, d'organisation de l'accès aux soins dans les territoires.

* Iria^f : Institut des risques industriels, assurantiels et financiers

** Crief : Centre de recherche sur l'intégration économique et financière

En pratique :

- Jeudi 23 Mai 2013 de 9 H 45 à 17 H
- IRIAF - PÔLE UNIVERSITAIRE DE NIORT, 11 rue Archimède

Informations : [cliquez ici](#)